

COMMUNIQUE DE PRESSE

7 octobre 2024

MMA prend la parole sur les innovations de son offre Auto avec son agence New Business

En charge de l'accompagnement stratégique et publicitaire de **MMA**, l'agence **New Business** ré-éclaire la posture de MMA comme l'assureur facilitateur qui n'hésite pas à innover pour répondre aux nouveaux usages des Français à travers une nouvelle campagne et un dispositif 360.

Avec cette campagne, qui capitalise sur les codes de la saga, **MMA** montre sa capacité à répondre aux nouvelles attentes automobiles des Français que ce soit en termes de leasing, de covoiturage ou d'écoresponsabilité.

Pour maximiser l'impact, **New Business** a misé sur une cohérence visuelle et narrative, en utilisant les mêmes codes graphiques et protagonistes sur tous les canaux : TV, Affichage, Réseaux Sociaux, Digital et PLV agences.

La campagne a débuté le 1^{er} septembre 2024 en TV ainsi que dans les agences MMA, suivie d'une présence en abribus du 4 au 10 septembre, et d'une activation en VOL, sur les réseaux sociaux et le digital depuis le 9 septembre.

À travers cette initiative, MMA souhaite non seulement répondre aux besoins actuels des automobilistes, mais aussi s'affirmer comme précurseur sur le marché de l'assurance.

Visuels à télécharger [ici](#)

New Business

New Business est l'agence créative du groupe Heroiaks qui regroupe 50 talents issus de la publicité, de la création, de la stratégie, du média et du digital. L'agence accompagne aujourd'hui la transformation de grandes marques françaises parmi lesquelles Cristalline, Sport2000, MAAF, MMA, Vertbaudet, William Saurin, Léa Nature, Bigard, Rhum Clément, Le Gaulois.

A propos de la MMA

MMA est un acteur majeur de l'assurance en France, reconnu pour son engagement à fournir des solutions innovantes et adaptées aux besoins de ses clients. Fort de plus de 200 ans d'histoire, MMA propose une large gamme de produits couvrant l'assurance auto, habitation, santé, et épargne, pour particuliers et professionnels. Avec un réseau de plus de 1 600 agences réparties sur tout le territoire, MMA offre un service personnalisé et réactif, plaçant la satisfaction de ses assurés au cœur de ses priorités.